

羽曳が丘幼稚園に白ひげのサンタさんがやってきた！



12月14日羽曳が丘幼稚園で、PTAと羽曳が丘 E&L が協力して、「お楽しみ会」が開催されました。PTA の若いお母さんたちがすばらしいミュージカルを演出しました。演技もファッションも一人一人がスターそのものです。児童たちもママさんスターにびっくりしていました。3月のビオトープフェスタで、ママさんミュージカルをお願いしたいです。

園長先生「今、サンタさんから雪の降る北国からまもなく到着という電話がありました」。突然会場が暗くなって、サンタさんがやってきました。サンタさんを信じる園児が立ち上がって大歓迎。赤帽子のサンタさんは誰？どこかで見たような白ひげ？未だに誰かわかりません。サンタさんは感動したと云っていました。
(E & L 松本)

園児へプレゼントを渡すサンタさん

羽曳小児童 100人が

1月10日大阪府社会起業家ファンド「アートでまちづくり」事業として羽曳が丘小学校2年生の陶芸教室を開催しました。児童たちは冬休みの間に下絵を描いていました。3クラス100人はカップ、皿、花瓶、怪物など思いおもしろい作品を造り上げました。陶芸スタッフも児童の集中力と創造力あふれた作品造りに感動しきりでした。



陶芸開始の説明
児童の作品

陶芸に挑戦しました

これらの作品は乾燥、素焼き、施釉、本焼きという行程を経て児童の手に届きます。きっと子供たちの宝物になるでしょう。そして、3月下旬のビオトープフェスタには陶芸体験教室に展示してもらう予定です（展示希望者のみ）。みんな違う、世界にひとつだけの作品を見に来ていただきたいと思います。(陶芸 加藤陽康)

おとなも子どもも自分の責任で自由にあそぼう

あぶない遊びも、汚れる遊びも、うまくいかない経験も、子ども時代の宝物。「自分の責任で自由にあそぼう」を合言葉に皆様のカンパとバザーの収益をもとに、子どもたちの冒険あそび場を応援しています。

いっしょにあそぼう！

主催 はびきのプレーパーク
問合せ先 岡本 958-2485
高崎 957-2826

日程 1月25日(金)
2月1日(金)
8日(金)
22日(金)
29日(金)
3月7日(金)
14日(金)

午前10時～12時まで
雨の日はお休みです。

場所 ビオトープ

ビオトープが
アート広場
になりました。

そこでなに
やってんの？



砂山に洞穴
つくるんだ！

交流サロンを大阪府総合福祉協会が見学来訪

12月8日恒例の交流サロンが第2集会所で開催されました。同日は大阪府総合福祉協会の高齢者コミュニティワーカーズ交流会で、E&LのDVD映像歌曲が注目され、南河内地区の6団体が見学に来られました。シニアメンバーが地域づくりを目指しています。当日は72名の出席者で会場は熱気ムンムン。最後に年末恒例の第九が流され皆さん聞きほれていました。



南河内地区見学者の挨拶

南河内地区団体の感想

○交流サロンの参加者は知的でお洒落に見える。○歌声は共に楽しめる○役割分担して進行がスムーズ等の感想がありました。次回は8月頃に天見で焼肉パーティーを予定。天見は農園で野菜販売・パソコン教室・囲碁将棋等で活動。土師の里ではパソコン教室とマジック、オカリナ等の活動。近いので是非参加下さいとの事でした。(管理部 宮本)

太子町磯長台でまちづくり学習会開催 E & L



磯長台まちづくり学習会会場

12月8日磯長台町会のまちづくり学習会に、E & L 西田・原田・宮本(荘)が参加して、羽曳が丘の環境と高齢化課題を映像説明しました。質疑応答が円滑に進み、最後に自治型福祉NPOについて説明。後で佐藤代表が「あれは私が府社協時代に企画したんですよ」と云われました。一瞬・冷汗！敬服！さらに、佐藤代表は府社協時代は事務局長でした。また、敬服！控えめに説明してよかった。(管理部 西田)

磯長台佐藤代表からのお便り

学習会講師、ありがとうございます。講演内容が参加者が知っていたことと一致し、質疑応答もうまく噛み合せて、参加者全員が大満足でした。私どもの活動のヒントや参考になったことが沢山ありました。羽曳が丘のまちづくりは、私どもがこれからまだまだ学び教えていただかないといけないことが沢山あります。今後ともよろしくご指導いただきますようお願いいたします。